

Von: [REDACTED]
Datum: 24. September 2020 um 17:03:09 MESZ
An: Peter Barthold [REDACTED]
Betreff: Wtr: UA

Lieber Peter,
der Text ist unten angehängt.
LG [REDACTED]

Von meinem iPhone gesendet

Anfang der weitergeleiteten Nachricht:

Von: Peter Barthold [REDACTED]
Datum: 24. September 2020 um 15:46:15 MESZ
An: [REDACTED]

PETER BARTHOLD GEB.17.02.1954 IN WIEN
1968-1980 PROFIFUSSBALLER BEI RAPID WIEN
1980-1982 PROFIFUSSBALLER BEI WIENER
SPORTCLUB

AB 1984 -1997 FUSSBALLTRAINER IN DER 1. UND 2.

FUSSBALLBUNDESLIGA U.A. VIENNA, WIENER

SPORTCLUB, MÖDLING ,VORWÄRTS STEYR

AB 1978 ERSTE FIRMENBETEILIGUNG (WÄSCHEREI
UND PUTZEREIEN)

AB 1980 ERSTES GASTRONOMIELOKAL (CAFE-
RESTAURANT)

1980-2000 DIVERSE GASTRONOMIELOKALE MIT
VERSCHIEDENEN PARTNERN

AB 2000 BEGINN VON INTENSIVER PARTNERSCHAFT
MIT DEM NOVOMATIC KONZERN UND DER
ERÖFFNUNG DES ERSTEN GEMEINSAM ERBAUTEN
UND BETRIEBENEN

ADMIRAL SPORTWETT-CAFE IN DER
KLOSTERNEUBURGERSTRASSE IM JAHR 2001.

ES FOLGTEN IN DEN WEITEREN JAHREN
GEMEINSAME LOKALE IN DER
KALVARIENBERGGASSE, ESSLINGER HAUPTSTRASSE,
FAVORITENSTRASSE

PRAGER STRASSE, ROSALIAGASSE, BRÜNNER
STRASSE UND DES LOKALS "GOLEADOR" DIREKT
FÜR DEM STADION DES SK RAPID WIEN.

DIE PARTNERSCHAFT MIT NOVOMATIC DAUERTE
BIS DEZEMBER 2014 UND WAR DURCHAUS
ERFOLGREICH.

DURCH DAS VERBOT DES KLEINEN GLÜCKSSPIELS IN
WIEN UND MEINUNGSVERSCHIEDENHEITEN IN DER
INTERPRETATION EINER MÜNDLICHEN
VEREINBARUNG ÜBER DIE FORTSETZUNG
DER GESCHÄFTSBEZIEHUNG KAM ES ZU EINEM
ZIVILPROZESS UND EINEM WKSTA VERFAHREN IM
ZEITRAUM VON 2017-2020. DAS WKSTA
VERFAHREN WURDE RECHTSKRÄFTIG
MIT VERFAHRENSEINSTELLUNG FÜR ALLE
BETEILIGTEN IN ALLEN VERFAHRENSSTRÄNGEN ,
BEendet.

IM UNTERSUCHUNGSZEITRAUM 2017,2018 UND
2019 HATTE ICH KEINE GESCHÄFTSVERBINDUNG
MIT DEM NOVOMATIC KONZERN.

ICH BITTE UM VERSTÄNDNIS DASS ICH FRAGEN NUR
MIT FAKTEN UNTERLEGT UND MIT PERSÖNLICHER
WAHRNEHMUNG MEINERSEITS, BEANTWORTEN
WERDE.

ICH KANN UND WERDE KEINE EINSCHÄTZUNGEN
ODER VERMUTUNGEN UND GERÜCHTE
KOMMENTIEREN, DIE ICH NICHT PERSÖNLICH
WAHRGENOMMEN HABE.

DA ICH MIT NATIONALRATSABGEORDNETEN UND
FUNKTIONÄREN A L L E R IM NATIONALRAT
VERTRETEREN PARTEIEN PERSÖNLICH BEKANNT
BIN UND IN 10 TAGEN
EINE ENORM WICHTIGE WAHL STATTFINDET BITTE
ICH JETZT SCHON UM VERSTÄNDNIS , DASS ICH DIE
FRAGEN NACH BESTEM WISSEN UND GEWISSEN

BEANTWORTEN WERDE,
ABER KEINE POLITISCHEN ZUSAMMENHÄNGE
KOMMENTIERE.

Bitte erlauben Sie mir, dass ich zu meinem persönlichen , beruflichen und geschäftlichen Werdegang noch einige, ergänzende, kurze Anmerkungen vorbringe.

Wie Sie wissen, habe ich den grössten Teil meines Lebens mit meiner Begeisterung für den Fussball verknüpft.

Als ich dann, aus Altersgründen, nicht mehr selbst aktiv gespielt habe, war es für mich eine logische Fortschreibung meiner Fussball- _Begeisterung, dass ich auch geschäftlich dem Fussballsport und meinen

Freunden verbunden bleibe – das war meine persönliche Initialzündung für einen Geschäftszweig, nämlich Sport-Wetten, der meine Leidenschaft für diesen Sport mit grossem Nutzen für den Fussball-Sport

verbindet.

Im Laufe eines Jahrzehnts gründete ich mit grossem finanziellen und persönlichem Arbeitsaufwand die zu den besten Standorten in Wien zählenden Sport-Wetten-Cafes.

Das waren nicht „irgendwelche“ kleinen Kaffee-Häuser, sondern mit modernster Technik ausgestattete Treffpunkte für Sport-Begeisterte, mit grossen TV-bildschirmen – und, natürlich, auch Wett-Gelegenheiten.

Eine sehr beachtliche Steuerleistung dieser Wett-Umsätze kommt dem Sport zu gute – auch, zusätzlich, hohe Werbeausgabe, wie Banner auf Fussball-Feldern usw.

Um Meine Sport-Wetten-Treffpunkte mit der besten Technik für meine Sport-Freunde

anzubieten, musste ich verschiedene „franchise-Verträge“ mit mehreren, verschiedenen Sportwetten-Anbietern eingehen.

Einer meiner Partner war „ADMIRAL“ – eine NOVOMATIC-Tochterfirma, von welcher ich auch Automaten mietete oder ankaufte, aber auch teilweise in Partnerschaft mit der Novomatic-Gruppe betrieb.

ADMIRAL wurde von mir ausgewählt, weil mir damit Zugang zu besten Sport-Wetten-Technik und zu den technisch ausgereiftesten Geldspiel-Automaten möglich wurde.

Auch wenn Sie es überrascht, das von MIR zu hören: Ja, ADMIRAL bzw. die NOVOMATIC- Gruppe war zu jeder Zeit ein fairer, verlässlicher Partner zu meiner Firmen-Gruppe.

Dann kam, Ende 2014, die für meine Existenz sehr negative Wende: das sogenannte „Kleine Glücksspiel“ wurde in Wien verboten, meine gesamte Existenz, auch noch mit Verbindlichkeiten , die Investitionen in die modernst ausgestatteten, teuren Lokale, waren plötzlich für MICH WERTLOS.

Die gesamten Geschäfte haben zwar viel Geld gekostet, allerdings sind diese „grossen Wett—Treffpunkte“ nur mit

Hilfe von jeweils einigen Geldspiel- _Geräten rentabel zu führen.

Was die Öffentlichkeit nicht weiss: Sportwetten sind eher ein sehr riskantes, fast nicht profitables Geschäft, weil der Ausgang der Sport-Veranstaltung von Menschen abhängt und nie wirklich vorhersehbar ist.

Somit war die einzige Einnahme-Quelle, welche die hohen Investitionen bezahlte, die Geldspielgeräte, verschwunden.

Auch von den Erlösen der Geldspielgeräte gehen ca. 50 % an die Republik Österreich bzw. das jeweilige Bundesland.

Ich musste dann, ab 2015, die wunderbar ausgestatteten Geschäftslokale um relativ kleine Beträge verkaufen-

und war dann persönlich mittellos, zumal alte Schulden meiner Firmen auch noch bezahlt werden mussten.

_Ich will nicht jammern, aber das war eine schlimme Zäsur für mich !

Rückblickend muss ich auch dem Land Wien attestieren, dass das heute so kritisierte „Kleine Glücksspiel“ vortrefflich von WIEN kontrolliert wurde –

es gab KEIN ILLEGALES Automaten-Glücksspiel in Wien –

zum Unterschied von heute, wo kriminelle Banden zahlreiche Standorte mit illegalem Glücksspiel betreiben. Auch hatte WIEN Jahres-einnahmen von ca. 50 Mio Euro aus diesem „Kleinen Glücksspiel“.

In meiner Verzweiflung im Jahre 2014 war ich der Meinung, dass ich von NOVOMATIC eine „Art Abfindung“ erhalten sollte.

Das Resultat ist bekannt:

Meine Zivilklage in Wr. Neustadt wurde bis zur Höchstinstanz abgewiesen, ich blieb auf den hohen Prozess- und Anwaltskosten sitzen.

Auch meine Strafanzeige (welche meine von mir behauptete Forderung untermauern sollte) bzw das dadurch eingeleitete Strafverfahren in Wien gegen die NOVOMATIC-Gruppe und verschiedene Personen wurde rechtskräftig – nach mehreren Jahren Ermittlungen – eingestellt.

Als Bürger akzeptiere ich Entscheidungen der Gerichte und der Staatsanwaltschaft.

Fragen, welche sich auf Sachverhalte beziehen, die in diesen Verfahren von der Staatsanwaltschaft bearbeitet und die Verfahren eingestellt wurden , ebenso Fragen aus dem abgeschlossenen Zivilprozess,

kann ich deshalb nur unter Hinweis auf die Abhandlung der Gerichte und die rechtskräftige Beendigung der Verfahren beantworten.

Ich werde keinesfalls Gericht oder Staatsanwaltschaft für deren Entscheide, welche ich vorbehaltlos anerkenne – so wie das auch jeder Bürger machen muss – kritisieren.

Nur Fragen, welche in den Verfahren NICHT behandelt wurden, kann und darf ich aus eigener Erinnerung und mit eigener Meinung beantworten.

=